

[HOME](#)[English Site](#) [Plan du Site](#) [Qui Nous Sommes](#) [Notre Réseau](#) [Publicité](#) [Mon Co](#)**Liens Pertinents**[Afrique Centrale](#)[Congo-Kinshasa](#)  
[Santé et Médecine](#)**Rubriques**[Reportages d'allAfrica](#)[Arts et Culture](#)  
[Livres](#)[Revue Littéraire](#)[Enfance](#)[Conflit et Sécurité](#)[Finance](#)[Editoriaux](#)[Education](#)[Environnement](#)[Santé et Médecine](#)[SIDA](#)[Paludisme](#)[NTIC](#)[Justice](#)[Média](#)[Musique](#)[Revue Musicale](#)[Religion](#)[Réfugiés](#)[Science](#)[Sports](#)[Football](#)[Voyages](#)[Femmes et Genre](#)[USA, Canada et Afrique](#)[Afrique et Europe](#)[Afrique, Asie et Australie](#)[Afrique et Moyen Orient](#)[Afrique et Amérique Latine](#)**Venez vivre au Canada**[Immigration pour gens d'affaires et cadres supérieurs](#)[MichelBeaubien.ca](#)[www.MichelBeaubien.com](#)

Annuncio

**Le Potentiel****Congo-Kinshasa: Kinshasa - Le centre hospitalier du Mont Amba doté d'une unité de chirurgie plastique**

Diosso Olivier

7



Consiglia questo elemento prima di tutti i tuoi amici.

[Une première](#)[en République démocratique du Congo. Le centre](#)[Envoyer | Imprimer | Poster](#)

Partagez:

**Milan Kinshasa**[Vols Milan Kinshasa](#)[Discount Comparez et Trouvez un A/R Pas Cher](#)  
[www.Jetcost.com/Milan\\_Kinshasa](#)

Annuncio Google

Une première en République démocratique du Congo. Le centre hospitalier du Mont Amba, situé au site de l'Université de Kinshasa (Unikin), est actuellement doté d'une unité de chirurgie plastique dans le cas de brûlure pédiatrique. C'est le ministre de l'Enseignement supérieur et universitaire (Esu), Léonard Mashako Mamba, qui a procédé samedi 4 juin 2011 à son ouverture après une session de formation de vingt chirurgiens et paramédicaux de dix-sept formations médicales de Kinshasa, à qui des brevets ont été remis.

L'implantation de cette unité de chirurgie médicale entre dans le cadre de la concrétisation du projet «Médecine humanitaire» de l'International application for humanitariam procedure, un organisme italien. Dans son mot de circonstance, le coordonnateur du projet «Br» et directeur de l'école de santé publique de l'Université de Kinshasa, Kiyombo Mbeli, a souligné que cette unité de chirurgie plastique est le premier centre de brûlés qui existe à Kinshasa et sur l'ensemble du territoire national. Et que 65 à 70% des cas de brûlures dans la RDC concernent les enfants. Il faut, pour cela, envisager la sensibilisation de masse à la prévention de brûlures pédiatriques. Il a fait savoir que ce centre est déjà opérationnel et accueille des malades internés.

Pour sa part, le président de l'International application for humanitariam procedure, qui bénéficie de l'assistance du ministère des Affaires étrangères de l'Italie, a soutenu que la médecine humanitaire est l'affaire de tout le monde, parce qu'elle fait partie de la société qui est responsable de la santé, du progrès, etc. La médecine humaine, a-t-il expliqué, va au-delà de la médecine soignante. Cela, en mettant en exergue notamment les droits de l'Homme et ceux de l'enfant. La chirurgie reconstructive des enfants s'explique par le fait que les brûlures sont très souvent domestiques car survenant dans les familles.

**Formation en Hypnose NGH**

Certification professionnelle pour un public cours en septembre 2011  
[www.tara-hypnosidente.com](#)

Annuncio

# Voglia di Vacanze?



Annunci Google

Liens Pertinenti

Afrique Centrale  
Congo-Kinshasa  
Santé et Médecine

Groupalia

Toutefois, il a souligné le fait que la situation de milliers d'enfants enrôlés dans l'armée constitue une brûlure qui préoccupe son institution qu'il faudra prendre en charge par les soins appropriés.

### [Votez aux primaires PS](#)

Les Français à l'étranger votent. Inscrivez-vous avant le 13 juillet  
[www.lesprimairescitoyennes.fr](http://www.lesprimairescitoyennes.fr)

De son côté, le ministre de l'Esu a indiqué que cet embryon d'unité de brûlure n'est qu'un commencement. Il faut étendre ce service dans plusieurs formations médicales de Kinshasa et du pays. En effet, il est important, a-t-il dit, d'assurer les premiers soins à ceux appropriés, notant que ce centre non seulement prendra en charge les brûlés mais aussi formera des chirurgiens plasticiens.

Léonard Mashako Mamba a également mis un accent sur la récupération des enfants soldats qui constitue une priorité pour la RDC. Il a émis le voeu de voir l'institution réfléchir sur la possibilité d'intégrer dans ce projet la prise en charge des enfants soldats. Par ailleurs, il a saisi cette opportunité pour dire que le centre hospitalier du Mont Amba sera le deuxième à disposer d'un laboratoire performant de diagnostic médical à Kinshasa. L'hôpital Marie Biamba Mutombo de l'ex-basketballer de la NBA, Mutombo Dikembe.

Après l'Ecole de santé, le ministre de l'Esu est allé d'abord se rendre compte de l'évolution des travaux de construction des bâtiments de l'Institut supérieur des techniques médicales (ISTM) qui, pour lui, est un modèle dans l'auto-prise en charge. Car, les travaux sont financés sur fonds propres. Ensuite, pour la même raison, il a également fait, toujours sur le site de l'Unikin, le déplacement du centre spécialisé en matière de semences améliorées adaptées aux conditions congolaises. Ce centre, construit par les Coréens dans le cadre du projet relatif à la coopération interuniversitaire, est le deuxième en Afrique, après celui du Cameroun et le 10ème dans le monde, a fait remarquer le ministre Mashako.



Consiglia



Consiglia questo elemento prima di tutti i tuoi amici.

**Be the first to Write a Comment!**

#### LES NOUVELLES DU JOUR



[Malawi: Flambée de violence lors des manifestations](#)



[La Chine derrière l'UA pour résoudre la crise libyenne](#)



[Madagascar lutte contre l'invasion de criques](#)

#### BUSINESS/TECHNOLOGIE



[Afrique: Bharti Airtel annonce un accord avec IBM](#)



[Sud-Soudan : Salva Kiir lance la monnaie nationale](#)



[Cours de l'or: Le Sénégal rate le marché](#)

[Plus de titres sur allAfrica.com](#)